



FOTO: ARCHIVO

COCA-COLA FEMSA EMITE DEUDA

La empresa Coca-Cola FEMSA realizó la primera emisión de deuda corporativa de largo plazo del 2020 en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) por un monto de 4,727 millones de pesos de un programa total de 40,000 millones de pesos, a través de certificados bursátiles. En un comunicado, la BMV señaló que la emisión recibió las calificaciones "AAA(mex)" por parte de Fitch México, la máxima calificación en escala nacional, y "mxAAA" por parte de S&P Global Ratings, que representó el grado más alto en la escala CaVal. Los recursos obtenidos de la colocación serán destinados para fines corporativos generales. (Agencias)